

Carta de Francisco Ayala a Vicente Llorens (02/04/1955)

2 abril de 1955.

Querido Lloréns:

En principio, me interesa su proposición, y me apresuro a comunicárselo con la rapidez que me pide. Muchas gracias, querido Vicente, por haber pensado en mí.

Desde luego, esto no significa más que una disposición inicial. Por los motivos que usted señala, me gusta mucho la idea de pasar ahí ese año, que es el de graduación de mi hija, quiero decir el último de su carrera. Pero tendría que hacer mis arreglos en vista de las proposiciones concretas que me hagan. El sueldo de 9.000 no es [ilegible] al tener que renunciar a las compensaciones de aquí; pero podríamos estudiar todos los aspectos de la situación en su conjunto.

Usted me dará algunos detalles más. Por lo pronto, me limito a lo dicho. Le repito las gracias y le envío un cordial abrazo.

Suyo

Francisco Ayala.-

En el nº 10 de *La Torre* sale un largo y –a mi parecer– buen comentario sobre su libro. Ya está tirándose.

REMITENTE: Ayala, Francisco

DESTINATARIO: Llorens, Vicente

DESTINO: S.I.

ORIGEN: S.I.

FICHA DESCRIPTIVA: [Carta manuscrita con membrete:] UNIVERSIDAD DE PUERTO RICO / EDITORIAL UNIVERSITARIA / RIO PIEDRAS. PUERTO RICO